

Grenzenlos

Drei Täler Treffen

20. & 21. September 2014
in Mayrhofen im Zillertal



Ahrntal · Tauferertal · Zillertal

Berge trennen - Jöcher verbinden



In der heutigen Zeit, die von Schnelligkeit geprägt ist, wo sich endlose Autoschlangen über die Pässe der Alpen wälzen und eine Fahrt von Mayrhofen nach Bruneck mindestens zwei Stunden beansprucht, kann man sich kaum vorstellen, wie noch vor nicht einmal einem Jahrhundert eine rege Handelsbeziehung zwischen Tauferer-, Ahrn-, und Zillertal bestehen konnte - die „Jöcher“ waren die Lebensader zwischen den Tälern.



Über die Jöcher führte auch jener Weg, der in südliche Gefilde der Grafschaft im Gebirge führte. Boten, Schmuggler und Händler begingen viele Male diesen Weg. Herzen blieben hüben und drüben, es wurde hin und her geheiratet, Familien wechselten ihre Wohnorte und so gibt es hier Zillertaler mit Südtiroler Wurzeln und dort Südtiroler mit Zillertaler Wurzeln. Erhalten habe sich viele Gemeinsamkeiten, von der Mundart bis zur Arbeitsweise, von den Bauten bis zum Brauchtum.



Wenn nun im Jahre 2014 nach 5-jähriger Pause das 7. Freundschaftstreffen zwischen den benachbarten Tälern stattfindet, so wird dies nicht nur „grenzenlos“ erfolgen, sondern mitten in der viel zitierten Europaregion Tirol die bestehende enge Verbundenheit wiederum vertiefen und an die gemeinsame Geschichte und Tradition dieser Talschaften erinnern.



Programm:

Samstag, 20. September 2014:

ab 11:00 Uhr: „**Huamfahrerfest**“ mit **Live-Musik** beim Geislerhof in Ramsau, beim Kiendlerhof in Schwendau und beim Kirchbichlhof in Hippach

19.15 Uhr: **Sternmarsch der Musikkapellen** Ahrntal, Tauferertal und Zillertal zum Veranstaltungszentrum „Europahaus“. **Landesüblicher Empfang** mit den Schützenkompanien Mayrhofen und Pretttau mit Fahnenabordnungen der Schützen und Feuerwehren aus Nord- und Südtirol und den Musikkapellen aus Mayrhofen und Sand in Taufers

20.00 Uhr: **Festakt und geselliger Ballabend** unter dem Motto „Grenzenlos“ in der Berghof-Halle unter Anwesenheit von Landesvertretern aus Nord- und Südtirol; musikalische Umrahmung mit den „Hippacher Musikanten“ sowie der Gruppe „Oberkrainger All Stars“

Sonntag, 21. September 2014:

10.00 Uhr: **Feldmesse** und Begrüßung am Ahornbahn-Parkplatz (bei Schlechtwetter in der Berghof-Halle)

11.30 Uhr: **Festumzug** mit verschiedenen Musikkapellen und Schützenkompanien sowie Vereinen aus Nord- und Südtirol und **Defilierung** vor dem Marktgemeindeamt

12.30 Uhr: **Gesellschaftliches Beisammensein** am „Mayrhofner Waldfestplatz“ mit der Musikgruppe „Innsbrucker Böhmisches“ (bei Schlechtwetter in der Berghof-Halle)

Die Bevölkerung ist zu den Veranstaltungen herzlich eingeladen. Eintritt frei!

Weitere Informationen:

Tourismusverband Mayrhofen-Hippach, Tel. +43 5285.6760 · Marktgemeinde Mayrhofen, Tel. +43 5285.64000
Gemeinde Schwendau, Tel. +43 5282.22600 · Gemeinde Ahrntal, Tel. +39 0474.651500

